

FDP Wiesbaden

WIR BRAUCHEN 31.466 STIMMEN GEGEN DIE CITYBAHN

30.10.2020

Was ist ein Quorum? Warum braucht es mindestens 31.466 Stimmen? Beim Bürgerentscheid zählt jede einzelne Stimme, um das Projekt CityBahn zu beenden. Nathalie erklärt Euch die Hintergründe - schaut es Euch an und geht am kommenden Sonntag wählen! Nur wenn am Sonntag die notwendigen Stimmen gegen die CityBahn zusammenkommen, ist die Stadtpolitik an diese Entscheidung der Bürgerinnen und Bürger gebunden.

Darum am 1. November mit einem Nein zu Citybahn stimmen!